

El Ría de Ferrol, al frente de la clasificación del Trofeo Delegación de Atletismo

Ferrol. (Por Manuel Teijeiro). Tras la disputa de la quinta prueba del Trofeo Delegación de Atletismo, el Ría de Ferrol se mantiene al frente de la clasificación general de esta competición, seguido por el Atletismo Narón y en la tercera posición el Rego da Moa de Montefaro.

Hay que destacar que en la prueba de 100 metros lisos juniors hombres, el atleta del Ría de Ferrol Antonio Toimil, estableció un nuevo record absoluto de la delegación en esta distancia, con un tiempo de 11:1.

Los resultados más destacados en esta jornada han sido los siguientes:

En 100 metros hombres, Antonio Toimil, del Ría de Ferrol, con 11:1; en 800 metros hombres, José Varela, del Ría de Ferrol, con 1.06:9; en 400 metros lisos mujeres, María del Rosario Díaz, del Ría de Ferrol, con 1.10:2; en 5.000 metros hombres, la primera posición fue para Víctor Sande, del Ría de Ferrol, con un tiempo de

15.59:2.

Por lo que se refiere a la prueba de relevos, 4 por 100 metros hombres, la primera posición fue para el equipo del Rego da Moa, con 46:1.

Ya en la competición de triple salto hombres, la primera posición fue para Juan Fernández, del Ría de Ferrol, con 13.21; en lanzamiento de jabalina mujeres, la primera posición fue para María del Pilar Díaz, del Ría de Ferrol, con un tiempo de 20.60; por último, en lanzamiento de peso, en hombres, la primera posición fue para Moisés Díaz, del Atletismo Narón, con 10.42.

Por otra parte, el sábado se disputó en las pistas de A Malata la cuarta jornada del Deporte en Edad Escolar, con una gran participación de deportistas de quince clubes de atletismo y centro escolares de la comarca. El domingo se celebró en A Malata la fase intercomarcal de categoría alevín. El Ría de Ferrol fue el primero en mujeres y el Atletismo Narón en hombres.